



Lanzan exhorto al gobierno municipal

Urgen empresarios vallartenses iniciar la entrega-recepción

Los organismos empresariales ven con preocupación que a poco tiempo de que termine la administración de José Martínez, aún no se haya integrado la comisión de entrega-recepción para dar cuentas al gobierno electo

Redacción

Los organismos empresariales que integran el Consejo Coordinador de Puerto Vallarta y Bahía de Banderas (CCPVB) hacen un exhorto público al Ayuntamiento de Puerto Vallarta a fin de que se inicie

oficialmente y con premura el proceso de entrega-recepción con el equipo que ha establecido la próxima administración municipal electa.

La decena de organizaciones congregadas en este organismo cúpula ven con preocupación que a poco tiempo de que

termine la actual administración no se haya integrado por parte del actual gobierno encabezado por José Martínez la comisión de entrega recepción para dar cuenta al gobierno electo de la situación que guarda el municipio en sus diferentes áreas.

PÁGINA 3



Ofrecerá función de gala a los vallartenses

Celebra Ballet Atemoztli su 57 aniversario

El domingo 25 de agosto, a las 4 de la tarde, tendrá lugar esta presentación gratuita en las instalaciones del Teatro Vallarta

Redacción

El Ballet Atemoztli cumple 57 años de tradición cultura e historia con una función de gala que se realizará el domingo 25 de agosto a las 4 de la tarde en el Teatro Vallarta, con entrada gratuita (con boleto) para quienes quieran disfrutar de esta magna celebración.

En rueda de prensa, el director de Turismo y Desarrollo Económico, Christian Preciado Cázares, se refirió a la gran tradición y legado de esta

agrupación fundada en 1967, que en esta ocasión brindará a los vallartenses y visitantes, una gran presentación del folclor mexicano con coloridas estampas representativas de diferentes puntos del país, para la cual se entregarán boletos de forma gratuita y se tendrá un aforo para 900 personas.

Ante ello, agradeció a los directivos del Teatro Vallarta por hacer posible este evento sin ningún costo para el ballet ni para quienes gustan de este tipo de actividades artísticas.

PÁGINA 3

Asegura Pablo Lemus Sigue firme la propuesta de verificación vehicular gratuita

“Será costo cero, sin operativos y sin multas”, señaló el virtual ganador de la contienda por la gubernatura de Jalisco

Meridiano/A. Quadratin

El virtual gobernador electo de Jalisco, Pablo Lemus, confirmó que durante su mandato se va a cumplir el compromiso de la verificación vehicular gratuita y se analiza el esquema financiero para que sea posible, reiterando que los recursos para pagarla serán a través de los referendos.

“No tengan duda de que el compromiso hecho en campaña de que la verificación será costo cero, sin operativos y sin multas. Esto se lo confirmo de una vez, el mecanismo por el cual lo vamos a hacer es a través del pago del referendo para poderlo hacer obligatorio, si no, no hay de otra manera. ¿Qué es lo que va a suceder? Hay que pagar el referendo y en el momento de pagar el referendo se va a otorgar un vale de gratuidad de la verificación.”

PÁGINA 6

El Instituto Vallartense de Cultura Invitan a exposición fotográfica Faros Gemelos, Guías de la Bahía

En el marco del 92 aniversario se realizará ese evento después de la restauración de los faros

Redacción

Tras concluir una exhaustiva rehabilitación estética de los faros gemelos en el Centro de Puerto Vallarta, el gobierno municipal, a través del Instituto Vallartense de Cultura (IVC) y la Dirección de Turismo y Desarrollo Económico, en colaboración con el Colectivo ROMPE, inaugurarán este jueves la exposición fotográfica ‘Faros Gemelos, Guías de la

Bahía, 92 Aniversario’. Al respecto, el titular de Turismo y Desarrollo Económico, Christian Preciado Cázares, destacó que tras el diagnóstico de especialistas se realizó el raspado de paredes para quitar las capas dañadas por la humedad y salitre, también se trabajó en la colocación de sellador y la pintura blanco y negro como su identidad representativa.

PÁGINA 3



Pudo regresar al mar en la playa Camarones

Cumplen guardavidas el sueño de don Cándido

El señor de 68 años de edad, padece una enfermedad cancerígena, además de una discapacidad física, por lo que dejó de acudir a nadar a la playa, pasatiempo que de acuerdo con su familia añoraba por retomar

Redacción



En un gesto solidario y humanitario, elementos del cuerpo de Guardavidas de la Dirección de Protección Civil y Bomberos, hicieron realidad el sueño de un ciudadano vallartense, para que pudiera introducirse nuevamente al mar después de algún tiempo, por estar imposibilitado físicamente.

PÁGINA 3

NUESTRAS PLUMAS Volantín

Por Salvador Cosío Gaxna

¿Qué le deben a Alito?

En el contexto del ‘éxito’ alcanzado recientemente por Alejandro Moreno Cárdenas, quien ganó la reelección para la dirigencia nacional del PRI con 440 votos a favor, que representan el 97 por ciento de los sufragios, que le permitirán mantenerse al frente del otrora partidazo hasta 2028, no es ocioso preguntarse: ¿Qué tanto le deben los priistas a Alito Moreno para haberle extendido su mandato por cuatro años más?

De manera fast track, apenas habían pasado 20 minutos del término del proceso electoral y de inmediato trascendió el resultado de 440 votos a favor de Alejandro Moreno y ocho para su única rival, Lorena Piñón. Después, vino la toma de protesta de los triunfadores: Alito como presidente del PRI y de Carolina Viegianno como secretaria general, quienes repiten por tercera ocasión.

Los Capitales Entra México a un proceso de desaceleración; cae el consumo en julio: BBVA

Édgar González Martínez

La economía mexicana está entrando a un periodo de desaceleración. Según el indicador de Consumo Big Data BBVA Research, tras un modesto crecimiento en julio, en el mes de agosto el consumo empieza con un menor dinamismo. Por componentes el gasto en bienes cayó (1.4%), mientras que el gasto en servicios se contrajo (-1.1%).

PÁGINA 2

Dan la bienvenida a estudiantes de nuevo ingreso Invita Rector del CUCosta a ejercer la cultura de paz

El rector Jorge Téllez López recordó el privilegio que tienen los mil 500 estudiantes que acaban de ingresar al CUCosta para formar parte de la segunda universidad más grande de México, la UdeG

Redacción

Al dar la bienvenida a estudiantes de nuevo ingreso al calendario escolar 2024B, Jorge Téllez López, rector del Centro Universitario de la Costa, de la Universidad de Guadalajara (UdeG), presentó a las autoridades universitarias y directivos a más de 600 asistentes en el auditorio Dr. Juan Luis Cifuentes Lemus.

PÁGINA 7

VOLANTÍN

En la opinión de... *Salvador Cosío Gaona*

@salvadorcosio1

/SalvadorCosio



En el contexto del 'éxito' alcanzado recientemente por Alejandro Moreno Cárdenas, quien ganó la reelección para la dirigencia nacional del PRI con 440 votos a favor, que representan el 97 por ciento de los sufragios, que le permitirán mantenerse al frente del otrora partidazo hasta 2028, no es ocioso preguntarse: ¿Qué tanto le deben los priistas a 'Alito' Moreno para haberle extendido su mandato por cuatro años más?

De manera fast track, apenas habían pasado 20 minutos del término del proceso electoral y de inmediato trascendió el resultado de 440 votos a favor de Alejandro Moreno y ocho para su única rival, Lorena Piñón. Después, vino la toma de protesta de los triunfadores: Alito como presidente del PRI y de Carolina Viggiano como secretaria general, quienes repiten por tercera ocasión.

En su mensaje, Alejandro Moreno anunció que es momento de abrir las puertas a una reforma integral del partido y, al mismo tiempo, aseguró que si bien no puede juzgarse anticipadamente que el próximo gobierno seguirá a rajatabla la línea del actual, "lo que sí podemos decir y queremos que se escuche fuerte y claro, es que el PRI será un feroz opositor".

Ante la presidenta y secretario general salientes, Graciela Ortiz González y Miguel Alonso Reyes, Alito mencionó que para emprender la reforma al partido, se instalarán seis comisiones para la reflexión, que trabajarán en paralelo y de manera permanente los próximos meses.

Indicó que se impulsará una reforma que pase por las ideas, las propuestas, la estructura, la organización y la relación del partido con la sociedad y con el resto de los



¿Qué le deben a Alito?

actores políticos.

También admitió que "no vamos a ocultar que el partido se encuentra en la posición más precaria de su historia", pero "no podemos, ni debemos sucumbir al fatalismo, ni a los ataques, ni a los malos augurios de quienes por años han deseado ver al PRI tocado el fondo del abismo".

Sumado a ello, enfatizó que el PRI no puede aferrarse a "las victorias del pasado, ni apelar a la nostalgia de la gente", por lo que deben "plantar los pies en el presente y alzar la vista al futuro".

De igual forma ratificó el respaldo absoluto del PRI a ministros, magistrados, jueces, trabajadoras y trabajadores del Poder Judicial, al considerar que su labor es crucial para garantizar el Estado de derecho y el acceso a la justicia.

Dejó en claro que el PRI no apoyará una reforma que busque mermar y debilitar al Poder Judicial frente al resto de los poderes constituidos, además, seguirá expresando su rechazo a la sobrerrepresentación desmedida de los partidos oficialistas en el Congreso de la Unión, por lo que se pronunció por una asignación de escaños y curules que refleje con mayor fidelidad la voluntad popular depositada en las fuerzas políticas.

Tras la reelección de Alejandro Moreno como presidente del PRI, muy pocos militantes priistas han fijado postura, uno de ellos fue Manlio Fabio Beltrones y el otro, el ex candidato presidencial Francisco Labastida, quien de plano anunció que renunciará a su militancia, pues dijo que este organismo político ha dejado de cumplir con sus principios y es enemigo de la democracia.

"Definitivamente sí voy a cumplir

con mi palabra. Estoy esperando que termine el proceso jurídico y en ese momento renunciaré. Son varias razones para hacerlo. Primero el partido no es, ni con mucho el partido que debería ser, ha caído, se ha deteriorado, ha dejando de cumplir con sus principios. Hoy es un enemigo de la democracia y no atiende las necesidades sociales", declaró en entrevista radiofónica.

El también exgobernador de Sinaloa y exsecretario de Estado comentó que el PRI es encabezado por un dirigente que debería estar en la cárcel, ya que ha sido acusado por actos de corrupción y enriquecimiento ilícito.

"La dirigencia del partido es una muy mala dirigencia. El dirigente en lugar de estar dirigiendo debería estar en la cárcel por actos de corrupción. Entre otras cosas voy a renunciar. Los actos de corrupción que le encontraron en Campeche, donde tiene una casa, cuyo terreno más grande tiene 8,500 metros cuadrados en una zona de lujo", mencionó el aún priista.

En Radio Fórmula mencionó que Alejandro Moreno cuenta con casa

y carros de lujo, los cuales ni con su esfuerzo y trabajo podría pagar eso. Además recordó que desde que lo conoció al presidente del PRI le pareció que no era una persona honesta.

"Tiene otra casa" de 4 mil metros donde tiene caballerizas, boliche, salón de fiestas, coches de lujo, coches de más de un millón de dólares. Obviamente, no puede pagar con su esfuerzo y trabajo eso. Cuando lo conocí —era secretario de Agricultura— me dio la impresión que no era una persona honesta y sigo comprobando que mi juicio primero fue correcto y acertado", declaró.

Al ser cuestionado del por qué no se mantiene en el partido como lo hará Manlio Fabio Beltrones, Dulce María Sauri y Enrique Ochoa, quienes han decidido dar la pella desde adentro, Francisco Labastida comentó que eso será 'difícil' ya que Alejandro Moreno cuenta con recursos económicos y con el apoyo de autoridades electorales. Por ello, reiteró que presentará la renuncia a su militancia que está desde hace 60 años.

"Definitivamente no. Creo que es difícil, porque está utilizando los recursos financieros de que dispone el partido, debe estar recibiendo cerca de mi millones de pesos al año de subsidio; segundo, porque no tiene escrúpulos para hacer cosas; tercero, porque tiene el apoyo del INE, del Tribunal Electoral y Gobierno Federal", mencionó.

Esto contrasta con lo que dijo Manlio Fabio Beltrones, quien señaló que no se irá de la bancada del PRI en el Senado, pues aseveró que es legislador electo y está en su derecho de permanecer; luego de que se diera a conocer que quedó fuera del grupo parlamentario para la próxima legislatura.

"Yo no me voy de la bancada del PRI, soy senador de la República electo. Tomaré posesión y haré valer mis derechos. Obviamente nadie está obligado a quedarse a donde no quieren que uno esté y lamentaré mucho que mis compañeros del PRI no les guste que existan críticas alrededor de lo que creo que se está haciendo muy mal", dijo Manlio Fabio Beltrones.

Ya vimos que al menos cuatro militantes priistas no le deben nada a Alito, pero, y los otros 440 que le dieron su voto para ratificarlo, ¿qué le deberán?

@salvadorcosio1



La economía mexicana está entrando a un período de desaceleración. Según el indicador de Consumo Big Data BBVA Research, tras un modesto crecimiento en julio, en el mes de agosto el consumo empieza con un menor dinamismo. Por componentes el gasto en bienes cayó (-1.4%), mientras que el gasto en servicios se contrajo (-11.0%). La desaceleración de las ventas minoristas coincide con el menor dinamismo que el empleo formal ha registrado

Los Capitales

Entra México a un proceso de desaceleración; cae el consumo en julio: BBVA

Édgar González Martínez

en los últimos meses, ante la desaceleración del sector industrial. Y por otra parte, de acuerdo con las cifras del IMS, el número de trabajadores afiliados a esta institución reportó una variación anual promedio de 2.4% en los primeros siete meses del año, 1.3 pp por debajo de la registrada en el mismo periodo de 2023.

Dentro del consumo de bienes, el gasto en alimentos cayó (-11.8%), la cifra más baja desde abril, mientras que el gasto en bienes para el cuidado de la salud reportó una contracción de (-3.2%) durante el periodo (la mayor caída desde julio de 2023). Considerando la cifra de julio, el gasto en alimentos se ubica 6.0% por arriba de su nivel de enero, mientras que el consumo de bienes para el cuidado de la salud se ubica 2.7% por debajo de ese mismo umbral.

Con respecto al componente de servicios, el gasto en hoteles y restaurantes registró contracciones tras dos meses de variaciones positivas; el consumo en restaurantes cayó (-4.7%), mientras que el gasto en hoteles reportó una variación mensual de (-2.4%). Por su parte, el consumo de servicios de entretenimiento creció 6.1%, manteniendo el impulso de junio. Considerando la cifra de julio, el gasto en restaurantes se ubica 1.4% por arriba de su nivel

de enero de 2024, mientras que el gasto en hoteles se ubica 1.3% por arriba de ese mismo umbral (materializando un modesto crecimiento del sector en lo que va de 2024).

En lo relativo al consumo por tipo de establecimiento, el gasto en tiendas en línea creció 5.0%, la mayor cifra desde enero, mientras que el consumo en establecimientos físicos cayó (-1.3%). Con el dato de julio el gasto en establecimientos on-line se ubica 11.7% por arriba de su nivel de enero, mientras que el consumo en tiendas físicas se ubica solo 0.8% por arriba de ese mismo umbral. Por su parte, el gasto en gasolina (como proxy de movilidad) se contrajo (-0.7%) durante el mes, sumando una caída adicional a la contracción registrada en el mes de junio.

Y estimamos que el menor crecimiento del empleo formal se extenderá hacia los siguientes meses, ante la pérdida de dinamismo del sector industrial, en un entorno de ralentización de la demanda externa de bienes duraderos y menor gasto en construcción. El dato preliminar del crecimiento del PIB en ZT24, de 0.2% confirma la debilidad de la economía (1.5% para 1524) y corrobora nuestro sesgo a la baja sobre la previsión de crecimiento para 2024 (misma que podría aproximarse al crecimiento que la

producción ha mostrado en la primera mitad del año).

Preocupa a inversionistas la persistente inflación en EU.

Esta semana la referencia más relevante para los mercados financieros será la cifra de inflación de EU correspondiente al mes de julio. La expectativa es que, en términos anuales, tanto el índice general como el subyacente se modernen sólo en una décima. Así, de confirmarse ese escenario debería fortalecerse la confianza al interior de la Fed de que la inflación está volviendo a su objetivo, pero no es suficiente. La reacción de los precios de los activos sería positiva, al consolidar el escenario de recortes de tasas de interés en septiembre.

Sin embargo, a diferencia de reportes previos de inflación, en esta ocasión la relevancia e impacto para los mercados financieros será un poco menor. Contrario a la Fed, que sostiene de forma continua en la necesidad de tener mayor confianza, los operadores e inversionistas parecen estar satisfechos con la tendencia de los precios durante los últimos meses, por lo que su mayor atención está puesta en los indicadores de actividad económica.

Así, según analistas de CIBanco en los últimos días se ha intensificado el temor sobre la salud de la economía estadounidense, dada una creciente evidencia de ralentización en el mercado laboral. Lo que detonó esta idea fue la propia Reserva Federal que en su última reunión de política monetaria fue muy reiterativa en que debería volver a centrarse en el doble mandato, no solo en la inflación. Posteriormente, el reporte de empleo de la nómina no-agrícola de julio alimentó estas dudas de que la Reserva Federal haya sido demasiado lenta a la hora de bajar las tasas de interés y exponga al país a una recesión.

loscapitalistas@yahoo.com.mx

www.agendadainversiones.com.mx

Twitter: @Edgar421

Meridiano
Meridiano de Puerto Vallarta

Director Fundador
DR. DAVID ALFARO

Director
MOISÉS MADARIAGA
parameridiano@gmail.com

MERIDIANO PUERTO VALLARTA
Av. Francisco Villa #549, esquina con Mérida, Col. Versalles, C.P. 46310 Puerto Vallarta, Jalisco.
Tel. 322.223.29.75

Publicación periódica autorizada. Registro de SEP/COMEX Número 1081-12384-01. Características: 13-160x21. Certificado de Licitación de Título 3378. Certificado de Licitación de Contenido 2063. Título reservado por la SEP 1567-03. Sistema Internacional de Publicaciones Serialización ISSN 0046-1191-908. Registro CONAMERICA 103. Registro CANACINTRA 5240. Registro ANEMTRM 602693. Los colaboradores que deseen que sus artículos sean responsables del contenido de sus artículos. No hay responsabilidad de director o editores cuando no se publican. Todos los fondos y dividendos correspondientes serán dirigidos a la Dirección General en el domicilio que aparece al margen. MERCADONOT es una Marca Registrada. Tarea distribuida en el estado de Aguascalientes y Puerto Vallarta. México. Representación comercial en: CDMX, Jalisco, Jalisco, México, Morelos, Morelos S.A. de C.V. Luz Savián No. 13462 Col. de los Reyes, México. Ediciones digitales en: CDMX, Jalisco, Jalisco, Jalisco, Club de periodistas de México, Financiero Mata S.A. CDMX, Apatzaco S. de R. L. Oaxaca, Guerrero, Oaxaca y Jalisco. Representación: RDO CP 6710. Avenida Postal No. 3400, Nueva, México

Lanzan exhorto al gobierno municipal Urgen empresarios vallartenses iniciar la entrega-recepción

* *Los organismos empresariales ven con preocupación que a poco tiempo de que termine la administración de José Martínez, aún no se haya integrado la comisión de entrega-recepción para dar cuentas al gobierno electo*

Redacción

Los organismos empresariales que integran el Consejo Coordinador de Puerto Vallarta y Bahía de Banderas (CCPVBB) hacen un exhorto público al Ayuntamiento de Puerto Vallarta a fin de que se inicie oficialmente y con premura el proceso de entrega-recepción con el equipo que ha establecido la próxima administración municipal electa.

La decena de organizaciones congregadas en este organismo titula ven con preocupación que a poco tiempo de que termine la actual administración no se haya integrado por parte del actual gobierno encabezado por José Martínez la comisión de entrega recepción para dar cuenta al gobierno electo de la situación que guarda el municipio en sus diferentes áreas.

Los asuntos que se deben entregar no son pocos ni de menor importancia, en aras de la transparencia y la correcta gobernanza es necesario que el gobierno municipal saliente y el entrante puedan trabajar en conjunto para que el arranque de la próxima administración sea lo más natural posible y sin complicaciones. Es importante recordar que es de gran prioridad garantizar que el funcionamiento de cada dependencia, así como los servicios que prestan a la ciudadanía no sean interrumpidos ni obstaculizados por la falta de información y

documentación necesaria, logrando así una transición ordenada y transparente.

De acuerdo con el Reglamento de Entrega y Recepción del Municipio de Puerto Vallarta, Jalisco que señala en su Título Segundo, Capítulo Primero, Artículos 8 y 9, es obligación de los presidentes municipales, entrante y saliente instalar a más tardar en los 15 días posteriores a la acreditación del nuevo Ayuntamiento por las autoridades electorales, las comisiones de enlace pertinentes para la realización del proceso de entrega y recepción. Estas comisiones, de común acuerdo, definirán el número de sus integrantes y los recursos necesarios, con el objetivo de asegurar que el proceso no interfiera con la atención de los asuntos pendientes ni con la prestación de los servicios públicos.

Las organizaciones agremiadas en el CCPVBB reiteramos nuestro compromiso con la transparencia y la rendición de cuentas. Consideramos fundamental que este proceso se realice conforme a lo estipulado en la normativa vigente, en tiempo y forma. De igual manera, solicitamos respetuosamente ser incluidos como observadores en este proceso, con el fin de asegurar que la transición administrativa sea clara y beneficiosa para la ciudadanía, y la actividad económica en nuestra ciudad no se vea afectada por intereses que no sean los colectivos.



Ofrecerá función de gala a los vallartenses

Celebra Ballet Atemoztli su 57 aniversario

* *El domingo 25 de agosto, a las 4 de la tarde, tendrá lugar esta presentación gratuita en las instalaciones del Teatro Vallarta*

Redacción

El Ballet Atemoztli cumple 57 años de tradición, cultura e historia con una función de gala que se realizará el domingo 25 de agosto, a las 4 de la tarde en el Teatro Vallarta, con entrada gratuita (con boleto) para quienes quieran disfrutar de esta magna celebración.

En rueda de prensa, el director de Turismo y Desarrollo Económico, Christian Preciado Cázares, se refirió a la gran tradición y legado de esta agrupación fundada en 1967, que en esta ocasión brindará a los vallartenses y visitantes, una gran presentación del folclor mexicano, con coloridas estampas representativas de diferentes puntos del país, para la cual se entregan boletos de forma gratuita y se tendrá un aforo para 900 personas.

Ante ello, agradeció a los directivos

del Teatro Vallarta por hacer posible este evento sin ningún costo para el ballet ni para quienes gustan de este tipo de actividades artísticas.

Santiago García, coordinador general del Ballet Atemoztli, detalló que para esta presentación, se contará con un extenso programa que incluirá danzas como la de Los Concheros y otras de la comunidad Tarahumara; además se contará con la participación de ex alumnos de esta agrupación y del maestro Gregorio Corrales. Se presentarán también estampas del estado de Guerrero Veracruz y Jalisco, y se tendrá como invitado al ballet folclórico Huichol de Durango del maestro Armando Vázquez Hinojosa.

El coordinador artístico de la agrupación, Arturo Ortega Flores, recordó que con esta gala se celebran 57 años de historia, danza, cultura y sobre todo, amor por nuestras tradiciones mexicanas, por lo que

esta función se convierte también en un tributo para la gente de Vallarta por su apoyo incondicional.

Como parte de este evento — señaló — se rendirá también un homenaje póstumo al fundador de este ballet, el ing. Ernesto Navarro Lozano "quien dedicó su vida a promover el folclor de México a nivel internacional.

La entrega gratuita de boletos para quienes desean asistir a esta presentación, se llevará a cabo a través de la Dirección de Turismo y Desarrollo Económico del gobierno municipal de Puerto Vallarta, el Teatro Vallarta y al teléfono 322 181 4747 con el coordinador general del Ballet, Santiago García. Cabe señalar que aunque se trata de una actividad sin costo, se tiene un cupo limitado para 900 personas, por lo que es importante acudir con tiempo por sus entradas.



El Instituto Vallartense de Cultura

Invitan a exposición fotográfica Faros Gemelos, Guías de la Bahía

* *En el marco del 92 aniversario se realizará ese evento después de la restauración de los faros*

Redacción

Tras concluir una exhaustiva rehabilitación estética de los faros gemelos en el Centro de Puerto Vallarta, el gobierno municipal, a través del Instituto Vallartense de Cultura (IVC) y la Dirección de Turismo y Desarrollo Económico, en colaboración con el Colectivo ROMPE, inaugurarán este jueves la exposición fotográfica 'Faros Gemelos, Guías de la Bahía 92 Aniversario'.

Al respecto, el titular de Turismo y Desarrollo Económico, Christian Preciado Cázares, destacó que tras el diagnóstico de especialistas se realizó el raspado de paredes para quitar las capas dañadas por la humedad y salitre, también se trabajó en la colocación de sellador y la pintura blanco y negro como su identidad representativa.

Agregó que el colectivo de arte urbano ROMPE representa de manera adecuada con su labor nuestra identidad de Puerto Vallarta. "Es un colectivo multidisciplinario que

promueve la creatividad como un mecanismo central de participación social para recuperar el espacio público en la zona metropolitana interestatal de Puerto Vallarta y Bahía de Banderas. Se desempeña bajo la dirección de la artista y diseñadora de interiores Sharo García, una de las mujeres reconocidas de la ciudad quien realiza labores de gestión cultural, educación artística, investigación y preservación histórica, creación de murales y promoción turística alrededor del patrimonio cultural de uno de los destinos de playa más importantes de Latinoamérica".

El funcionario agradeció las alianzas de más empresas que se suman a eventos artísticos y turísticos de Puerto Vallarta, como en este caso el patrocinador de la marca internacional de pinturas Benjamin Moore, a cargo de Arturo Mar Bautista, que donó la totalidad de la pintura para la rehabilitación de los faros, "aportando al mejoramiento del espacio público que refleja los valores que definen el origen de este destino

turístico. Estos trabajos responden al compromiso con la comunidad local y de esta manera promocionar el destino turístico, la reactivación de la economía local y además generar cohesión social".

Preciado Cázares recordó que el 15 de agosto de 1932 marcó un hito en la historia de Puerto Vallarta con la inauguración de los faros, técnicamente las luces 'exterior' y 'posterior' de enfriamiento, el nuevo alumbrado público marino. El evento fue encabezado por el entonces Capitán de Puerto, Roberto Alcázar, en presencia de autoridades municipales y portuarias. No solo significó un avance tecnológico y de seguridad en la navegación, sino que también representó un momento de unión y orgullo comunitario, reflejando la importancia de estos faros como garantes de la seguridad y el desarrollo del puerto.

El programa inaugural de la exposición fotográfica 'Faros Gemelos, Guías de la Bahía 92 Aniversario' iniciará a las 5 de la tarde, en el Faro de la calle Matamoros.



Pudo regresar al mar en la playa Camarones Cumplen guardavidas el sueño de don Cándido

* *El señor de 68 años de edad, padece una enfermedad cancerígena, además de una discapacidad física, por lo que dejó de acudir a nadar a la playa, pasatiempo que de acuerdo con su familia añoraba por retomar*

Redacción

En un gesto solidario y humanitario, elementos del cuerpo de Guardavidas de la Dirección de Protección Civil y Bomberos, hicieron realidad el sueño de un ciudadano vallartense, para que pudiera introducirse nuevamente al mar después de algún tiempo, por estar imposibilitado físicamente.

Se trata de don Cándido Montañón Madero, de 68 años de edad, quien padece de una enfermedad cancerígena, además de una discapacidad física, y que durante muchos años su pasatiempo era nadar y pescar en la playa Camarones, donde este día volvió a sentir la emoción de estar en el mar, a bordo de una silla anfibia que consiguió la dependencia municipal.

La gestión de este emotivo acto solidario estuvo a cargo de la señora Beatriz González Padilla, amiga cercana a la familia, quien envió un escrito al responsable del área de Guardavidas, Mario Ramírez, en la que le solicita el apoyo para hacer realidad el sueño de don Cándido, ante la imposibilidad física que presentaba conmovida de ver que sus hijos intentaban cumplir su deseo.

"El otro día me di cuenta, que sus hijos lo traen al espigón de aquí del hotel Rosita, lo sientan

en una silla de plástico y uno de sus hijos acarrea cubetas del mar y lo bañan a cubetazos, para que su padre pueda sentir el agua de mar, la verdad me conmovió mucho", expone Beatriz en su solicitud.

Ante ello, Mario Ramírez explicó que por instrucciones del titular de Protección Civil y Bomberos, Gerardo Alonzo Castillón Andrade se gestionó la silla anfibia y con la ayuda de elementos de Guardavidas cumplieron el sueño de don Cándido de sentir y disfrutar nuevamente las aguas del mar, en el lugar en el que durante muchos años se divertió.

En este noble gesto, acompañaron a don Cándido, además de Beatriz González, su esposa Paula Ulloa Rodríguez y su hijo Juan Pablo Montoya Ulloa, conocido deportista de la ciudad y ex futbolista profesional, quienes se conmovieron hasta las lágrimas al ver cumplido el sueño de su familiar.

Cabe agregar que don Cándido Montañón Madero, es un conocido personaje vallartense de la colonia Benito Juárez (El Romance) donde es muy querido y apreciado por los vecinos. Padece de cáncer y ha recibido algunas intervenciones quirúrgicas que desde hace algún tiempo lo mantienen inmovilizado en parte de su cuerpo.





La lista

ACEITE Vegetal Comestible Ley® de 800 ml

2 x \$52.50

ATÚN En agua o aceite Mazatón® de 130g

2 x \$29.50

FOCOS Y LAMPARAS LED Todas las Marcas Depto. de Variedades

2x1

Máximo 5 Promociones por Cliente. Para 1 y Resto gratis 1 de igual o menor precio.

HARMONTEC Smart TV HD 32"

Google TV

PANTALLA HARMONTEC® Smart TV HD de 32"

Pieza a sólo **\$2,590.00**

máximo 2 piezas por cliente

SANDÍA Rayada kilo

\$9.90

a sólo

máximo 5 piezas por cliente

LECHUGA Romana pieza

\$24.90

a sólo

máximo 5 Piezas por cliente

PAPA PARRILLERO

TE INVITA A PARTICIPAR Y GANAR 1 DE LOS **11** ASADORES

- COMPRA:** 1 paquete de Pan brinche, hamburguesa Ley y Pan Brinche hot dog Ley en cualquier presentación.
- REGISTRA:** Regístrate tu ticket de compra en: www.casaley.com.mx
- GANA:** Te les 11 asadores disponibles.

Vigencia válida al 31 de Septiembre del 2024.

Frutas y Verduras

| | | | |
|-----------------------------|---------------------------------|-----------------------------------|--------------------------------|
| MELÓN Chino | REPOLLO Kilo | PEPINO Criollo Pickle kilo | ZANAHORIA A granel Kilo |
| \$22.90 | \$25.90 | \$25.90 | \$15.90 |
| máximo 5 piezas por cliente | máximo 5 piezas por cliente | máximo 5 kilos por cliente | máximo 5 kilos por cliente |
| BRÓCOLI Kilo | CILANTRO Mazo | APIO Kilo | ESPINACA Mazo |
| \$45.90 | \$9.90 | \$24.90 | \$13.90 |
| máximo 5 kilos por cliente | máximo 5 mazos por cliente | máximo 5 kilos por cliente | máximo 5 mazos por cliente |
| JICAMA Kilo | CHAYOTE Sin Espinas kilo | | |
| \$29.90 | \$23.90 | | |
| máximo 5 kilos por cliente | máximo 5 kilos por cliente | | |

Salchichonería y Lácteos

| | | | |
|--|--|--|---|
| JAMÓN Tradicional de pavo ChimeX® kilo | POSTRES Refrigerados | YOGHURT Griego Sólido y Líquido (Excepto Fage®, Chobani® y Onel®) | YOGHURT Batido con frutas y natural Yoplait® pieza de 1 kilo |
| \$83.90 | 3x2 | 3x2 | \$39.90 |
| máximo 5 Promociones por Cliente. Para 1 y Resto gratis 1 de igual o menor precio. | Máximo 5 Promociones por Cliente. Para 1 y Resto gratis 1 de igual o menor precio. | Máximo 5 Promociones por Cliente. Para 1 y Resto gratis 1 de igual o menor precio. | máximo 5 piezas por cliente |
| JAMÓN Cocido ChimeX® pieza de 396g | KIR Para asar kilo | QUESO Chihuahua Ley® pieza de 400g | YOGHURT Para beber DANONE® de 220g |
| \$29.90 | \$63.90 | \$75.90 | \$11.90 |
| máximo 5 piezas por cliente | máximo 5 piezas por cliente | máximo 5 piezas por cliente | máximo 5 piezas por cliente |
| JAMÓN Virginia de Pavo FUD® de 450g | KIR Salsipavón kilo | HELADO IMPERIAL® pieza de 4.73L | PAPA Corte Delgado Oma's® Haus Pieza de 450g |
| \$51.90 | \$67.90 | \$139.90 | \$39.90 |
| máximo 5 piezas por cliente | máximo 5 piezas por cliente | máximo 5 piezas por cliente | máximo 5 piezas por cliente |

Carnes, Aves, Pescados, Mariscos y Especialidades

| | | | |
|--|--|---------------------------------------|---|
| PIERNA De Puerco Sin Hueso kilo | BACHOCO De pollo kilo | PIERNA De pollo BACHOCO kilo | MOJARRA Entera Tilapia grande kilo |
| \$89.90 | \$71.90 | \$71.90 | \$71.50 |
| máximo 5 piezas por cliente | máximo 5 piezas por cliente | máximo 5 piezas por cliente | máximo 5 piezas por cliente |
| CARNE De puerco para asar kilo | MILANESA De Pechuga a granel kilo | CAMARÓN Chicos Sin Cabeza Kilo | MUFFIN Del Depto. de Panadería |
| \$121.90 | \$123.90 | \$178.90 | 3x2 |
| máximo 5 piezas por cliente | máximo 5 piezas por cliente | máximo 5 piezas por cliente | Máximo 5 Promociones por Cliente. |
| DIEZMILLO De Res con Hueso Kilo | PIUPLA Larga de Res Kilo | PECHUGA Bola A granel kilo | |
| \$159.90 | \$164.90 | \$99.90 | |
| máximo 5 piezas por cliente | máximo 5 piezas por cliente | máximo 5 piezas por cliente | |

Comida y Alimentos

| | |
|---|--|
| ACEITE Vegetal Comestible LUCERO® de 800ml | ATÚN En agua o aceite DOLORES® de 130g |
| 2x53.50 | 2x39.90 |
| máximo 5 piezas por cliente | máximo 5 piezas por cliente |
| MAYONESA REAL 16 oz Best Foods® de 473ml. | MEDIA CREMA UHT Nestlé® de 190g |
| Pieza a sólo \$61.50 | Pieza a sólo \$14.90 |
| máximo 5 piezas por cliente | máximo 5 piezas por cliente |
| SALSA De Chile fresco EL PATO® de 225g | LECHE Evaporada Clavel® de 300g |
| Pieza a sólo \$12.90 | Pieza a sólo \$18.90 |
| máximo 5 piezas por cliente | máximo 5 piezas por cliente |
| MANTECA Vegetal Primor® de 1 kilo | PURE De tomate condimentado Pouch Val Vita® de 200g |
| Pieza a sólo \$59.90 | \$3.21.90 |
| máximo 5 piezas por cliente | máximo 5 piezas por cliente |
| HARINA De Maíz de Minsa® | SALSA picante tradicional La Guacamaya® de 365ml |
| Pieza a sólo \$18.50 | Pieza a sólo \$13.90 |
| máximo 5 piezas por cliente | máximo 5 piezas por cliente |

Cuidado de la Ropa / Limpieza del Hogar

| | |
|---|---|
| PAÑAL Suaveflex® Flex Grande de 38pz o 40pz Paquete de 1kg | PAÑAL Kiddies® Tra Grande con 40 piezas Paquete de 1kg |
| \$149.90 | \$165.00 |
| máximo 5 piezas por cliente | máximo 5 piezas por cliente |
| PAÑAL Suaveflex® Flex Jumbo de 38pz o 40pz Paquete de 1kg | PAÑAL Kiddies® jumbo con 40 piezas Paquete de 1kg |
| \$159.90 | \$175.00 |
| máximo 5 piezas por cliente | máximo 5 piezas por cliente |
| PAÑAL HUGGIES® UltraComfort Niño o Niña etapa 4 o 5 con 60 piezas Paquete de 1kg | PAÑAL HUGGIES® UltraComfort Niño o Niña etapa 3 con 40 piezas Paquete de 1kg |
| \$349.90 | \$2.449.00 |
| máximo 5 piezas por cliente | máximo 5 piezas por cliente |
| PERFUMERIA Ricette® De Oro® | TOALLITAS HÚMEDAS Kleenex® Suaveflex® con 100 piezas |
| 30% OFF | \$2.69.00 |
| máximo 5 piezas por cliente | máximo 5 piezas por cliente |
| PAPEL HIGIÉNICO Kleenex® Brand UltraComfort de 364HD con 4 piezas Paquete de 1kg | ALMOHADAS De Blancos De Blancos Paquete de 1kg |
| \$27.90 | 30% OFF |
| máximo 5 piezas por cliente | máximo 5 piezas por cliente |
| PAPEL HIGIÉNICO Kleenex® Brand UltraComfort de 12 piezas Paquete de 1kg | COLCHÓN Master Antimosquitos® y Zaifro® De Blancos Paquete de 1kg |
| \$89.90 | 40% OFF |
| máximo 5 piezas por cliente | máximo 5 piezas por cliente |

la CLASE



PLAYERAS ESCOLARES
Optima®
Para Niñas y Niños

Pieza Desde \$79.90

MOCHILAS, LONCHERAS Y LAPICERAS
Escolares de todas Las Marcas

Con un **30%** de descuento

Toda La Línea ESCOLAR
Pelikan® y Kores®

Con un **30%** de descuento

Con un **30%** de descuento

INSCRÍBETE Y OBTÉN UN PAQUETE ESCOLAR GRATIS

FECHAS DE INSCRIPCIÓN 15 de agosto

- Baja California
- Durango
- Coahuila
- Colima
- Guanajuato
- Jalisco
- Baja California Sur
- Nayarit

Inscríbete en: www.casaley.com.mx

ACEITE
comestible vegetal Ley®
pieza de 473ml

GANANDO **60** PUNTOS PRIVILEGIO
\$3.00
MENOS POR PIEZA



TOALLA
de cocina
180 hojas dobles
Big® Quality

GANANDO **40** PUNTOS PRIVILEGIO
\$2.00
MENOS POR PIEZA



SHAMPOO
O Acondicionador
PANTENE®
Pieza de 200ml

GANANDO **100** PUNTOS PRIVILEGIO
\$5.00
MENOS POR PIEZA



JAMÓN Americano
de Pavo KIR®
Paquete de 180 g

GANANDO **80** PUNTOS PRIVILEGIO
\$4.00
MENOS POR PAQUETE



Más

PASTA Para sopa LA MODERNA®
de 200g tideo 2, 5pañetillos
Pieza a \$8.00

MALES Kellogg's®
CEREAL PROPS®
de 450g, Froot Loops®
de 380g

MADOR Líquido Coffee mate®
de 300g Avellana o Vanillina

MEDIA CREMA LALA®
de 250ml

HARINA Para Hot Cakes icalgon Games®
de 700g

CONSOME De pollo Knorr® caja con 24 cubos
Pieza a \$56.90

CEREAL Cheerios®
Nestlé® Miel almendras o Manzana Canela 480g

CAFÉ Soluble NESCAFÉ®
Dolca® de 260g

LECHE SAN MARCA®
Entero o Light de 200g

CHOCOLATE Nesquik®
Chocolate en polvo lata de 400g

BOTANA Sabritas®
Cheetos® Torcidos Familiar de 240g,
Doritos® Doritos® Nacho de 225g o Ruffles® con Sal o Doritos® Doritos® Queso de 185g

AGUA Be Light®
de 1.5 L Jamaica, Limón, Naranja o Toronja

BEBIDA Powerade®
de 1.5 L Limón o Moras

GALLETAS Marías Games®
de 510g

GALLETAS de AVENA QUAKER®
de 240g Chocolate, Frutos Rojos Manzana y Canela

GALLETAS de AVENA QUAKER®
de 240g Chocolate, Frutos Rojos Manzana y Canela

GALLETAS Crackets®
Games® de 348g

WHISKY BUCHANAN'S®
DELUXE™ 5 AÑOS de 750ml
Pieza a \$739.00

WHISKY JOHNIE WALKER®
Etiqueta Negra de 750ml
Pieza a \$889.00

WHISKY JOHNIE WALKER®
Etiqueta Roja de 700ml
Pieza a \$311.00

WHISKY ABSOLUT®
de 750ml
Pieza a \$350.00

VODKA Regular y Sabores de 750 ml

BERIDAS Preparadas COOLERS
Pieza

Variedad de VINOS DE MESA
Pieza

Cocina y Recamara | Babylandia

SUAVIZANTE Suavitel® de 3L
Aroma Bebé, Primavera o Sol
Pieza a \$86.90

DETERGENTE En Polvo Ariel®
Regular de 4 kg

LANQUADERO Líquido Regular Coralax®
de 950ml

DETERGENTE Líquido Revitalcor Ariel®
de 5 L

DETERGENTE Líquido Axion®
Limón de 900ml

LIMPIADOR Multiusos PINOL®
de 1 L

CAJA Organizadora Transparente REDSTONE®
De 49L

CESTO De Plástico para Lavadora con Tapa de 70L Kartell®

DETERGENTE Líquido Ariel®
de 5 L

DETERGENTE Líquido Axion®
de 900ml

LIMPIADOR Multiusos PINOL®
de 1 L

CAJA Organizadora Transparente REDSTONE®
De 49L

CESTO De Plástico para Lavadora con Tapa de 70L Kartell®

SHAMPOO O Acondicionador PANTENE®
de 400ml o SHAMPOO Head & Shoulders®
de 375ml

DESODORANTES En Aerosol Old Spice®
de 93g o Secret® o Gillette®
de 93g

SHAMPOO O Acondicionador sedal®
de 620ml

DESODORANTE En Aerosol NIVEA®
Pieza de 150ml

SHAMPOO O Acondicionador SAVILE®
de 700ml

DESODORANTE En Aerosol NIVEA®
Pieza de 150ml

TINTE KOLESTON®
de 100ml

CREMA Corporal NIVEA®
Básica Pieza de 400ml

PANTIPROTECTORES Kotex®
Diario Largo o Regular de 44 pz o Maxi de 80 pz

CREMA DENTAL Colgate®
Triple Acción de 100 ml

JABÓN DE TACODOR Dove®
en Barra Dove®
Esfumante o Leche de Coco de 135g

TRATAMIENTOS FACIALES L'ORÉAL®
(Excepto Hydra Toli 5)

TRATAMIENTOS FACIALES EXPRESS ACLARA de GARNIER®

PANTALLA HARMONTEC®
Smart TV de 43" de 55" o 65" de 55" o 65"

PANTALLA HARMONTEC®
Smart TV de 43" de 55" o 65" de 55" o 65"

PANTALLA SAMSUNG®
Smart TV de 43" de 55" o 65" de 55" o 65"

PANTALLA SAMSUNG®
Smart TV de 43" de 55" o 65" de 55" o 65"

MEZA Plegable Red Dot®
de 1.80 Mts.

SILLA Plegable Acolnada RedDot®

VENTILADOR Mytek®
de Pedestal de 16"

ESPEJOS DECORATIVOS
Del Depto. de Regalos

CARTERAS Para Damas Del Depto. de Regalos

SARTENES Y OLLAS Gibson®
(Excepto Privilegio)

ANTICONGELANTES Diluido Bogamar®
de 3.78L

MACETA Viena Martell®
de 16", 20" y 24" Terracota y Chacalote

LOZA Suelta de Cerámica, Porcelana y Melamina Gibson®
(Excepto Recordador)

GARRAFÓN De Plástico Sin Ase de 19L

SARTENES Y OLLAS Gibson®
(Excepto Privilegio)

LOS DESCUENTOS SOLO APLICAN EN EL PRECIO NORMAL

Las ilustraciones no necesariamente corresponden a cada producto, son únicamente para la ambientación de esta publicación.

Promociones "3x2", "2x1" y "4x3" son validas únicamente en artículos de la misma marca y línea

PRECIOS Y OFERTAS VALIDAS
JUEVES 15 Y VIERNES 16 DE AGOSTO DE 2024
En sus Tiendas de Autorservicio Ley de esta Ciudad, EXCEPTO donde se indique y mercancía que no sea parte de su surtido.



Ratifica su respaldo a la industria a través de AFAMJAL

Encabeza Enrique Alfaro inauguración de la Expo Mueble Internacional

* Se llevará a cabo del 14 a 17 de agosto en Expo Guadalajara; se contempla que albergue a 900 empresas expositoras

Redacción

El gobernador del Estado de Jalisco, Enrique Alfaro Ramírez, participó en la inauguración de Expo Mueble Internacional Verano y Tecno Mueble Internacional, evento líder en la entidad e ícono en América Latina, que reúne el talento local y nacional, y que sin duda fortalecerá a la derrama y desarrollo económico del estado. Durante el evento, Alfaro destacó la agenda de coordinación con la Asociación de Fabricantes de Muebles de Jalisco A.C.

"Invitarlos que no dejen de tener esa comunicación, necesitamos una industria unida, una industria que le saque provecho a cada oportunidad de exponer el talento de quienes se dedican a esta actividad en Jalisco, en todo el país y en todo el mundo", indicó el mandatario.

El mensaje que dirigió el gobernador fue de unidad, en el que dijo, a los empresarios se les ve y se les trata como aliados, pues en el diálogo está el fortalecer una ruta en el futuro.

"Poder generar una agenda de trabajo construida de la mano de todos y todos ustedes en estas semanas que hemos tenido para ir trabajando en la agenda de transición y así como en estos seis años Jalisco ha rotó todos sus récords históricos de crecimiento de producto interno bruto, exportaciones, de inversión extranjera directa, de generación de empleos, estoy seguro de que vienen, y con el gobierno de Pablo (gobernador electo), esa incertidumbre que se va a sostener y fortalecer aún más", manifestó.

Agradeció el apoyo durante estos casi seis años, el respaldo que recibió durante la pandemia, y también el esfuerzo del sector para adaptarse a las nuevas reglas del crecimiento económico en Jalisco y el mundo.

Destacó la voluntad de abrir un espacio en este expo para los artesanos jaliscienses.

El presidente de la Asociación de Fabricantes de muebles en Jalisco, Jorge Leos Gutiérrez,

expresó que a través de estos 45 años la unión y el crecimiento del sector Mueblera local ha llevado a impulsar estos eventos y posicionarse como la sexta potencia exportadora del país generando más de 525 mil empleos y la quinta potencia de exportaciones a nivel global por encima de Estados Unidos, Canadá y otros países.

"Hoy Expo Mueble Internacional Verano y Tecno Mueble Internacional 2024, representan un hito significativo en nuestro camino con un espacio de exhibición de más de 60 mil metros cuadrados, este evento es el escenario donde se generarán nuevas ideas, se forjarán conexiones comerciales y se presentarán avances tecnológicos que definirán el futuro de nuestra industria", dijo el titular de AFAMJAL.

Señaló que se ven en una era de oportunidades sin precedentes para la industria mueblera y creativa, por lo que convocó a su sector a no dar marcha atrás.

Se espera recibir a visitantes de Estados Unidos de América, Brasil y países de Asia. El eje central de esta edición es la sustentabilidad, prácticas que se les ha pedido a los fabricantes pongan en marcha en sus acciones de venta y estancia en estos días.

La feria líder de muebles y decoración en América Latina se llevará a cabo del 14 al 18 de agosto en Expo Guadalajara con 900 empresas expositoras, recibiendo a más de 45 mil compradores de México y el mundo.

Estuvieron presentes Antonio Lancaster Jones, coordinador de Industriales Jalisco; Luis Isaias Salazar Ramírez, presidente Expo Guadalajara; Raúl Zúñiga Padilla, presidente de la Asociación de Fabricantes de Muebles de Ocotlán A.C.; Angélica Aguayo Pérez, presidenta de la Cámara de Comercio de Tlaquepaque; Geraldina Isabel Herrera Vega, presidenta de la Fundación Expo Guadalajara y Elisa Noemí Macedo Martínez, Directora General de Fomento Artesanal.

Emblema del turismo en Jalisco

Anuncia gobernador Alfaro reactivación del Tequila Express

* El mandatario estatal cumple el compromiso que empeñó en años pasados a empresarios y la industria tequilera para el relanzamiento del tren que ofrece una experiencia turística completa de folklore y cultura en torno a la bebida nacional de México

Redacción

El Gobernador del Estado de Jalisco, Enrique Alfaro Ramírez, anunció la reactivación del emblemático Tequila Express el próximo 14 de septiembre, atractivo turístico que había suspendido actividades y que en el marco del cierre de la administración se lechó por devolver esta actividad a la región que alberga la industria tequilera, esto durante el 136 Aniversario de la Cámara de Comercio de Guadalajara y entrega de galardones a destacadas personalidades y empresas.

"Después de un largo, ahora sí de años de trabajo vamos a lograr inaugurar el 14 de septiembre, en un mes, en el marco de los festejos de las fiestas patrias, vamos a reiniciar, diría yo, vamos a volver a echar a andar el Tequila Express de Jalisco, el Tequila Express va a volver a correr por el paisaje agavero y nos debe de llenar de alegría", indicó el Gobernador.

El acuerdo alcanzado se logró gracias a las gestiones entre el Gobierno del Estado, la Cámara de Comercio, Ferromex y la Oficina de Visitantes y Convenciones de Guadalajara.

Tras haber comprometido su reactivación con la industria tequilera por parte del Gobernador de Jalisco, los vagones del Tequila Express volverán a correr a través del Paisaje Agavero, patrimonio de la humanidad, destacó Alfaro Ramírez, beneficiando a la población a dos importantes destinos turísticos: Guadalajara y Tequila y a toda la industria tequilera sin distinción.

"Y lo anuncio aquí porque el día 14 estaremos en el tren pero ese proyecto incluído en la Cámara, con mi amigo Javier Orendáin Martínez Gallardo cuando era el presidente de la Cámara entonces y concibió este gran proyecto con una visión extraordinaria y de la mano de personajes que lo hicieron posible, lograron algo que se convirtió en un ícono de Jalisco a nivel nacional e internacional y hoy el Tequila Express volverá a correr inicialmente los viernes, sábados y domingo, pero el proyecto que hemos construido y que ha significado una inversión de 80 millones de pesos a través del fideicomiso de la oficina de visitantes y convenciones y que ha sido también un aliado en estos seis años para nuestro estado y una inversión de más de 200 millones de la iniciativa privada", añadió.

Aprochó esta entrega para anunciar que en dos meses quedará listo el Museo del Tequila IAB a un costado del recién inaugurado JAPI, un trabajo que se ha hecho de la mano del Consejo Regulador del Tequila.

Como cada año el gobernador acompañó en esta ocasión a Javier Arroyo Navarro, presidente del Consejo Directivo de la Cámara de Comercio Guadalajara, quienes entregaron los máximos galardones que entrega esta institución a empresarios y empresas que contribuyen al crecimiento económico en la entidad.

Recibieron reconocimientos "YoSoyCámara", Hans Neufeld Solorzano; "Joven Emprendedor" a Grupo Come Verde S.A. de C.V. en manos Mariana Barba, Andrés Barba y Emilio Berdegue; "Medalla de Honor" al Consejo Regulador del Tequila A.C., recibiendo



su presidente Miguel Ángel Domínguez Morales; "Mexicano Sin Fronteras" a Northgate Market Familia González, con Sergio González, Joshua González, Manuel González y Galardón "Mercurio Empresarial", a la empresa jalisciense Akron, recibiendo Santiago y Salvador Martínez de la Torre.

Javier Arroyo, titular de la Cámara de Comercio de Guadalajara, mencionó que el denominador común de las y los premios es apostar por el bienestar social a través de sus productos y servicios, poniendo siempre al centro la familia que es lo que ha consolidado estas grandes firmas jaliscienses, dijo.

"Hoy estamos celebrando el aniversario 136 de nuestra institución. En medio de una serie de cambios, locales, nacionales e internacionales a nivel político y social nuestra institución se muestra firme y fuerte y siempre respondiendo a nuestro máximo interés, al desarrollo social y cultura de Guadalajara, Jalisco y México", expresó el presidente.

En el último galardón que acompaña el Gobernador Enrique Alfaro su titular reconoció que una vez más Jalisco da muestra de unión, progreso y estabilidad, esto ante el escenario

El DATO:

Fue en 1997 cuando el entonces presidente de la Cámara de Comercio de Guadalajara, Javier Orendáin Martínez Gallardo, padre del actual coordinador general Estratégico de Crecimiento y Desarrollo Económico, Javier Orendáin De Obeso, decidió emprender la travesía de proyectos que enlazarían el folklore y a la bebida nacional, además de reactivar el desarrollo económico con aliados de distintos sectores, el hotelero y el restaurante.

Ante el poco apoyo del gremio tequilero y la Cámara Nacional de la Industria del Tequilero, en aquel entonces, la Cámara de Comercio de Guadalajara nunca desistió de este proyecto, por el contrario, luchó por concretar este recorrido en el que se ofrecía una experiencia global en todos los sentidos, comida, bebidas, música regional, bailes y turismo. En aquel entonces y con una insistente oposición, la gratitud de don Juan Beckman Vidal se manifestó al autorizar la visita de los pasajeros a la destilería "La Rojeña", en el maravilloso mundo de Tequila Cuervo.

El recorrido inaugural fue un 27 de agosto de 1997, que tras el éxito de la empeñante idea de don Javier Orendáin Martínez, unió a toda una comunidad, política y empresarial jaliscienses, también con el apoyo de Javier García de Quevedo Topete y Grupo México.



EVITEMOS LA PROPAGACIÓN DEL DENGUE

Los criaderos pueden ser:

- CUBETAS/BOTES**
- DESAGÜE/CANALES**
- CISTERNAS SIN TAPA**
- BASURA**
- LLANTAS**
- ALBERCAS**











Asegura Pablo Lemus

Sigue firme la propuesta de verificación vehicular gratuita

* "Será costo cero, sin operativos y sin multas", señaló el virtual ganador de la contienda por la gubernatura de Jalisco

Meridiano/A. Quadratin

El virtual gobernador electo de Jalisco Pablo Lemus, reconfirmó que durante su mandato se va a cumplir el compromiso de la verificación vehicular gratuita y se analiza el esquema financiero para que sea posible, reiterando que los recursos para pagarlo serán a través de los referendos.

"No tengan duda de que el compromiso hecho en campaña de que la verificación será costo cero, sin operativos y sin multas. Esto se lo confirmo de

una vez, el mecanismo por el cual lo vamos a hacer es a través del pago del referendo para poderlo hacer obligatorio si no, no hay de otra manera. ¿Qué es lo que va a suceder? Hay que pagar el referendo y en el momento de pagar el referendo se va a otorgar un vale de gratuidad de la verificación."

Por su parte, el gobernador en funciones, Enrique Alfaro, explicó que como parte del proceso de entrega recepción revisan con la Secretaría de Finanzas las partidas presupuestales que permita cumplir este compromiso de la verificación gratuita

Análisis de Problemas Globales del Siglo XXI

Añaden nueva materia al currículo del CUCosta

* *La nueva asignatura estará a cargo del rector Jorge Téllez López, con la colaboración de doce profesores monitores*

Redacción

Téllez López.

El Dr. Jorge Téllez López, Rector del Centro Universitario de la Costa, de la Universidad de Guadalajara, encabezó la reunión con las y los profesores monitores, que serán responsables de impartir la nueva materia "Análisis de Problemas Globales del Siglo XXI, con la clase "Zonas Costeras", dirigido únicamente a estudiantes de nuevo ingreso.

Se trata de una asignatura relevante en la formación integral de los estudiantes de nuevo ingreso y que los involucra en problemas actuales a nivel global. Para lograrlo, desde el Consejo de Rectores se trabajó de manera multidisciplinaria para poder construir dicha materia.

En CUCosta el Dr. Bartolo Cruz, profesor investigador, y la Costa, quien conoce muy bien las "zonas costeras". Además de que era importante atender dicha asignación de la materia, en donde su servidor será el responsable, pero que me gustaría que nos coordinará en esta gran tarea", expresó el Doctor

Es la primera vez, en la historia de la Universidad de Guadalajara que una asignatura será impartida en todos los programas educativos y con el talento de la comunidad universitaria se podrá ver una visión distinta de los problemas que hoy se viven en el planeta, con una visión local.

En el tema del manejo de la zona costera, a cargo del Dr. Bartolo Cruz Romero, se analiza el impacto del cambio climático. Y por ello participó en la creación de este programa en coordinación con la empresa "camino 21", a fin de valorar el configurar la materia señalada y que se sustentó con un curso de capacitación.

Lo anterior se dio a conocer recientemente en una reunión de trabajo donde estuvieron presentes el Dr. Jorge Téllez López, Dr. José Luis Cornejo Ortega, Dr. Alfonso Baños, Dr. Bartolo Cruz, Dra. Laura Alicia Aguilar González, Mtro. Marco Delgadillo Guerrero, Dra. Flor Micaela Ramírez Leyva y Mtra. Miriam del Carmen Vargas Aceves.



Dan la bienvenida a estudiantes de nuevo ingreso

Invita Rector del CUCosta a ejercer la cultura de paz

* *El rector Jorge Téllez López recordó el privilegio que tienen los mil 500 estudiantes que acaban de ingresar al CUCosta para formar parte de la segunda universidad más grande de México, la UdeG*

Redacción

Al dar la bienvenida a estudiantes de nuevo ingreso al calendario escolar 2024B, Jorge Téllez López, rector del Centro Universitario de la Costa, de la Universidad de Guadalajara (UdeG), presentó a las autoridades universitarias y directivos a más de 600 asistentes en el auditorio Dr. Juan Luis Cifuentes Lemus.

Al hablar de la calidad educativa y el nivel que tiene la UdeG a nivel nacional, como la segunda universidad más grande de México, después de la UNAM, hizo mención del privilegio que tienen 1,500 estudiantes de ingresar a alguna de las 20 carreras que ofrece el CUCosta.

Los invitó a sentirse afortunados de formar parte de esta comunidad universitaria y continuar con su formación a nivel licenciatura, gracias a profesores y profesoras y más de 70 investigadores del CUCosta y les habló de las instalaciones que van a hacer uso. Asimismo, hizo mención de las actividades importantes donde podrán participar como extensión, conocimiento, formación, cultura, en la universidad pública, de la cual deben sentirse orgullosos, en virtud del gran esfuerzo que se hace para darles educación de calidad.

No pasó por alto resaltar ante los estudiantes de nuevo ingreso, la política universitaria que se ha fomentado en los últimos años, como es el hacer comunidad y la cultura de paz. Y al invitar a los presentes a expresarse, se escucharon palabras claves como "valor", "respeto", "equidad", "unión", "igualdad", "armonía", "tolerancia", "democracia", "buena relación entre compañeros", que es toda la comunidad. Y los invitó a hacer de la cultura de paz, una práctica constante, todos los días.

"Aquí, no hay jerarquías; hay personas que requerimos del respeto, unas a otras, entre directivos, profesores, profesoras, trabajadores,



que son los encargados de mantener bellísimas las instalaciones del Centro Universitario de la Costa. Y cómo les podemos ayudar a los trabajadores, manteniendo limpio los espacios. Lo más valioso para la UdeG, son las personas. Esta es nuestra tarea, porque juntos vamos a inculcar valores, formación, calidad, desarrollo y una sociedad diferente".

El Dr. Jorge Téllez hizo mención que no se viven momentos fáciles, y reconoció algunos tienen preocupaciones económicas, sociales y familiares; por lo que no siempre llegan a las aulas con buen humor; pero en la UdeG deben sentirse felices de estar en un espacio seguro, confianza, armonía y respeto.

De esta manera le dio la bienvenida a las y los nuevos Leones Negros, de la comunidad universitaria del CUCosta.

En la mesa del presidium estuvieron presentes, el Dr. José Luis Cornejo, Secretario Académico; Mtra. Mirza Liliana Lazareno Sotelo, Secretaría Administrativa; Dra. Rosío Teresita Amparán Salcido, directora de la División de Ciencias Biológicas y de la Salud; Dra. María del Consuelo Cortés Velázquez, directora de la División de Ingenierías; Mtro. Marco Antonio Delgadillo Guerrero, director de la División de Estudios Sociales y Económicos.



Energías renovables y gestiones ambientales, entre los temas

Debatirán sobre temas ambientales en Foro de Energía Sustentable

* *Con Alemania y Rusia como países invitados, el Colegio Metropolitano de Ingenieros Civiles AC y la Coordinación de Egresados de la UdeG invitan al foro, el 16 de agosto en la BPEJ*

Redacción

A la rueda de prensa asistieron: el jefe de la Unidad de Asociaciones, Colegios y Patronatos de la Coordinación de Egresados y Exalumnos, maestro Roberto Carlo Ruiz Pérez; el Presidente del Colegio de Ingenieros Mecánicos y Electricistas de Jalisco, AC, ingeniero David Contreras; el Coordinador del doctorado en Innovación para el Hábitat

en rueda de prensa, la titular de la Coordinación de Egresados y Exalumnos de la Universidad de Guadalajara, maestra Priscilla Fabiola Cavagna Cordero y el Presidente del Colegio Metropolitano de Ingenieros Civiles de Jalisco AC, maestro Juan Carlos Almaguer Ávila, presentaron el programa del Foro de Ingeniería Sustentable 2024.

Coorganizado por ambas dependencias, el foro tendrá lugar el viernes 16 de agosto, en el auditorio José Cornejo Franco de la Biblioteca Pública del Estado de Jalisco Juan José Arreola, de las 12:00 a las 20:00 horas.

El programa, dijo Almaguer Ávila, incluye cinco conferencias magistrales que abordarán la sustentabilidad aplicada

en la infraestructura y obra pública; energías renovables; gestiones ambientales; y ecotecnologías. Y éstas serán impartidas por: el maestro David Miguel Zamora Bueno, el ingeniero Ismael Chanchola Félix, la doctora Valentina Davydova Belitskaya, el doctor José Arturo Gleason Espindola (de manera virtual, desde Alemania) y la doctora Marisol Oropeza.

"El viernes 16 de agosto comenzaremos a las doce horas con la inauguración. Tendremos, a lo largo del día, recorridos por la biblioteca y el Museo de Ciencias ambientales; y para cerrar, habrá un concierto de la Orquesta Filarmónica de Zapopan en Café concert", informó.



Sustentable del CUAAD, doctor Fernando Córdova Canela y la Secretaría del Colegio Metropolitano de Ingenieros Civiles de Jalisco, AC, Ingeniera Luisa Pamela Martínez Díaz.

Ruiz Pérez expresó que "el foro es sumamente importante para mantener el vínculo con los egresados y que el conocimiento actual retorne a la universidad con una retroalimentación para el quehacer educativo".

Córdova Canela dijo que la creación de convenios con los colegios de ingenieros permite que la vinculación de estudiantes de posgrado con las empresas o instituciones de investigación sea más productiva y se preste a resolver problemáticas del entorno local.

Todos los presentes señalaron que la tecnología ha sido una gran aliada en la organización del foro, pues permitirá que se lleven a cabo conferencias con expertos que se encuentran en Alemania.

El registro al foro se realizará de manera digital y puede encontrarse, junto con el programa, en las redes sociales del Colegio Metropolitano de Ingenieros Civiles de Jalisco, AC y la Coordinación de Egresados y Exalumnos de la UdeG.



SECRETARÍA DE SEGURIDAD Y PROTECCIÓN CIUDADANA

RECOMENDACIONES PARA ESTA TEMPORADA DE LLUVIAS

Asegura y tapa bien tu tinaco y/o aljibe, los vientos fuertes de las lluvias pueden producir que estos salgan volando y causar daños.

¡Aguas con las Lluvias!

Ante cualquier situación de emergencia, utiliza el 911

Celebra triunfos en París 2024

Me siento orgullosa de nuestro equipo olímpico: Ana Guevara

* La directora general de la CONADE destacó una inversión de más de 23 millones de pesos en la preparación de los medallistas en París 2024 durante el ciclo olímpico

Redacción

La directora general de la Comisión Nacional de Cultura Física y Deporte (CONADE), Ana Gabriela Guevara Espinoza, dio este miércoles un balance de la actuación de México en los Juegos Olímpicos París 2024, en el que felicitó al equipo nacional y destacó el trabajo de la institución con apoyos superiores a los 23 millones de pesos en la preparación de los medallistas en París 2024 durante todo el ciclo olímpico.

"Me siento muy orgullosa del papel desempeñado, durante todo el evento, llegaron todos preparados y tenemos hoy un resultado que cumple la expectativa de lo estipulado que hicimos antes de partir, donde se planteó un mínimo de cinco medallas", comentó la titular de la CONADE en conferencia de prensa.

Ana Guevara detalló que los atletas han tenido mayor atención y apoyo económico durante la presente administración, además de resaltar la mejora respecto a la justa olímpica anterior en Tokyo 2020.

"Alejandra Valencia, Prisca Awiti y Marco Verde fueron medallistas de todos los eventos fundamentales del ciclo olímpico: Juegos Centroamericanos y del Caribe, Juegos Panamericanos y Juegos Olímpicos. En esta edición se tuvieron dos cuartos lugares y siete quintos, se contó con la sexta delegación más grande de la historia y se aumentó la participación de 13 disciplinas en el equipo mexicano con respecto a Tokyo 2020", agregó.

En cuanto a los apoyos destinados, se dio a conocer el recurso que la CONADE brindó en su proceso de preparación a los ahora medallistas olímpicos.

El subcampeón de boxeo Marco Verde, quien se convirtió en el primer pugilista en 40 años en llegar a una final olímpica, recibió \$1 millón 532 mil 800 pesos por la vía de becas, premios y estímulos otorgados, además de \$141,783 pesos por concepto de servicios del Centro Nacional de Desarrollo de Talentos Deportivos y Alto Rendimiento (CNAR).

Por su parte, la medallista de plata Prisca Awiti, primera mexicana de la historia en conquistar un podio en judo, tuvo apoyos de \$2 millones 655 mil 930 pesos de becas, premios y estímulos, así como \$305,393 mil pesos derivados de sus concentraciones en Villas Tlalpan.

Asimismo, Osmar Olvera, primer clavadista en ganar dos preseas en una misma justa olímpica desde Joaquín Capilla en Melbourne 1956, recibió \$1 millón 567 mil 500 pesos en becas, estímulos y apoyos deportivos, así como un respaldo de \$1 millón 182 mil 356 pesos por servicios en el CNAR, mientras que a su compañero de saltos sincronizados, Juan Manuel Celaya, se destinaron \$3 millones 478 mil 191 pesos en becas, estímulos y premios deportivos, así como más de \$618,136 mil pesos por concepto de servicios en el CNAR.

En cuanto al equipo femenino de tiro con arco integrado por Alejandra Valencia, Ana Paula Vázquez y Ángela Ruiz, quienes le dieron a México la primera preseas olímpica de la historia en esta prueba, recibieron \$11 millones 067 mil 569 pesos en becas, estímulos y premios deportivos, así como \$1 millón 222 mil 826 pesos por servicios otorgados en el CNAR.

"El resto para esta administración fue hacer soñar a los deportistas en alcanzar su excelencia, hacerlos soñar que es posible competir, que es posible ir al mundo y demostrarle de lo que está hecho México y de las capacidades que tenemos", concluyó



Preven incremento de 6 grados en Jalisco

Advierten estragos futuros por aumento de temperatura

* IAM y CEED presentan diagnóstico Jalisco ante el cambio climático, una visión a futuro, para que gobiernos emprendan políticas públicas para mitigar los efectos

Redacción

En Jalisco el cambio climático provocará serias afectaciones de hoy al año 2080, como el aumento de hasta 6 grados centígrados de temperatura que ocasionará que en la región Costa se alcancen los 42 grados y la lluvia disminuya hasta 20 por ciento; mientras que en Los Altos la humedad será de 40 por ciento y de cero por ciento en el resto del territorio, entre varias situaciones más.

Esto generará estragos en la producción agropecuaria, aumentarán las enfermedades, faltará el agua para consumir en las localidades y se intensificarán los desastres naturales como inundaciones y ondas de calor.

Dicha proyección se da a conocer en el diagnóstico "Jalisco ante el cambio climático, una visión a futuro", creado por especialistas del Instituto de Astronomía y Meteorología (IAM) y del Centro de Estudios Estratégicos para el Desarrollo (CEED) de la UDEG.

Dicho informe se presentó este miércoles en rueda de prensa, con el fin de que las próximas gestiones de los gobiernos tomen cartas en el asunto y emprendan acciones mediante políticas públicas diferenciadas, con el objetivo de reducir los impactos inminentes.

El profesor investigador del IAM, doctor Hermes Ulises Ramírez Sánchez, explicó que las reservas de agua pueden reducirse hasta 30 por ciento a finales del siglo, tanto por los ríos, presas y lagos, como en los mantos subterráneos.

"Las sequías e inundaciones afectarán a los agricultores. Grandes zonas ganaderas del estado (como en Los Altos) van a desaparecer por falta de agua, alimento y altas temperaturas", informó.

"Las costas van a sufrir con el aumento del nivel del mar —añadió—, tendrán aumento de tormentas y habrá un cambio en la distribución de especies de peces, por lo que la acuicultura y la pesquería tendrán impacto".



A Vallarta en menos de 3 hrs. por la nueva autopista

| Tiempos | |
|-----------------|-----------|
| Bucerías | 2:45 hrs. |
| Nuevo Vallarta | 2:55 hrs. |
| Puerto Vallarta | 3:10 hrs. |

33 3111 8770 33 1526 6794
www.vallartaplus.com

Descarga la app.

*Tiempos tomados de Terminal Zapopan a Vallarta. **Tiempos mostrados están sujetos a condiciones de tráfico y clima.



Álica®

Valora tu Vida

REGRESO A CLASES



Contrata hoy tu plan previsor funerario y empieza a pagar en Octubre.

Aplican restricciones, no aplica con otras promociones.

Válido al 31/08/2024.



322 211 0221